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ATA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CBH-AP.  1 

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze, as 9h30m, na 2 

ADEC Associação Dracenense de Esportes e Cultura, Rua D. Pedro, 1279, 3 

Dracena/SP, conforme convocação prévia, realizou-se a 28ª Reunião Ordinária do 4 

Comitê das Bacias Hidrográficas dos rios Aguapeí e Peixe. Na ausência do Senhor 5 

Presidente do Comitê, o Sr. Luiz Sergio de Oliveira, Vice Presidente do Comitê, 6 

representante da ABRH, abre a reunião dando as boas vindas a todos os presentes, 7 

justifica a ausência do Senhor Presidente do Comitê, e, agradece ao Município de 8 

Dracena por receber o Comitê de Bacias. Na ausência do Senhor Prefeito 9 

Municipal, com a palavra o Secretário da Educação de Dracena, Sr. José Roberto 10 

Zarzur, anfitrião desta reunião, justifica a ausência do Sr. Prefeito, agradece a 11 

presença de todos, deseja uma boa reunião e coloca o Município a disposição do 12 

Comitê. Com a palavra o Sr. Denis Araujo, DAEE, Secretário Executivo do 13 

Comitê, dá boas vindas a todos os presentes, agradecendo a acolhida do Município, 14 

e informa que há quórum para a realização da reunião, solicitando na sequência a 15 

dispensa da leitura da Ata da reunião anterior. Colocada em votação, a proposta de 16 

dispensa de leitura foi aprovada por todos. Em seguida, Sr. Luiz Sergio de 17 

Oliveira, Vice Presidente do Comitê, coloca a Ata em apreciação. Não havendo 18 

manifestações, Sr. Vice Presidente do Comitê, coloca a Ata em votação, ficando a 19 

mesma aprovada. Prosseguindo, Sr. Vice Presidente passa a palavra ao Sr. 20 

Secretário Executivo, para os comunicados da reunião. O primeiro comunicado se 21 

refere à Cobrança pelo Uso da Água no Aguapeí e Peixe. Informa que na pauta da 22 

reunião, haverá a aprovação de uma Deliberação Ad Referendum que trata de uma 23 

correção de texto da Deliberação que aprovou a Cobrança pelo Uso da Água nas 24 

UGRHIs 20 e 21. Assim que esta Deliberação for publicada, o processo será 25 

encaminhado pelo Conselho Estadual de Recursos Hídricos para Casa Civil com 26 

vistas à publicação do Decreto do Governador. O segundo comunicado refere-se à 27 

Proposta de reenquadramento do Córrego da Boa Esperança, nos municípios de 28 

Lucélia e Adamantina, e, conforme relatado na reunião anterior, o CBH-AP 29 

recebeu da CETESB e na sequência do Ministério Público a proposta supra. Sr. 30 

Emílio Prandi, na qualidade de membro da Secretaria Executiva e da Câmara 31 

Técnica de Planejamento e Avaliação, faz um breve esclarecimento do andamento 32 

da proposta. Terceiro comunicado: O XII Diálogo Interbacias de Educação 33 

Ambiental em Recursos Hídricos, realizado de 01 a 04 de setembro em São 34 

Pedro/SP contou com a participação de cerca de 650 participantes. No dia 09/12, a 35 

Secretária Executiva Adjunta, Sra. Suraya Modaelli, participou da Reunião 36 

Ordinária do Conselho Estadual de Recursos Hídricos, ocasião em que apresentou 37 
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os resultados e avanços dos Diálogos Interbacias aos membros do Conselho. 38 

Quarto comunicado: Secretária Executiva Adjunta, Sra. Suraya Modaelli, 39 

participou da Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Recursos Hídricos, 40 

apresentando demanda das Câmaras Técnicas de Educação Ambiental para que se 41 

estabeleça um diálogo entre os Comitês, o Agente Técnico CEA e os tomadores, 42 

visando a aprovação de projetos de Educação Ambiental junto ao FEHIDRO. 43 

Quinto comunicado: A Secretaria Executiva participou de 23 a 28 de novembro do 44 

XII Encontro Nacional de Comitês de Bacias Hidrográficas, realizado em 45 

Maceió/AL. Sexto comunicado: A Secretária Executiva Adjunta Sra. Suraya 46 

Modaelli e o Coordenador da CTPAS Emílio Prandi participaram em Setembro, do 47 

Seminário sobre a exploração do Gás não convencional (gás de xisto), promovido 48 

pelo Conselho Nacional de Recursos Hídricos. Encerrando os comunicados, Sr. 49 

Luiz Sergio de Oliveira, Vice Presidente do CBH, propõem a realização de uma 50 

palestra sobre o gás xisto, para melhor esclarecer a plenária, menciona a palestra 51 

ministrada pelo Professor Chang, da Unesp de Rio Claro/SP, na plenária do CBH-52 

PARANAPANEMA. Prosseguindo com a pauta, Sr. Vice Presidente do Comitê 53 

convida os representantes da Faculdade Adamantinense Integradas - FAI, o Diretor 54 

e Vice Diretor, Sr. Marcio Cardin e Sr. Wendel Soares, para apresentação da 55 

palestra referente a Parceria da Faculdade Adamantinense Integradas e o Instituto 56 

Nacional de Pesquisas Espaciais para a instalação de um Centro Integrado de 57 

Analise de Desastres Naturais, nas dependências da Faculdade. Após apresentação, 58 

abre-se espaço para esclarecimento de dúvidas. Sr. Luiz Sergio de Oliveira, Vice 59 

Presidente do CBH, questiona a forma que os produtos desta parceria serão 60 

disponibilizados às prefeituras, se haverá custos e como seria a forma de 61 

pagamento.  Sr. Wendel Soares explica que a prioridade no momento consiste em 62 

buscar recursos junto aos órgãos para instalação de plataformas, obtendo assim 63 

informações precisas. Em longo prazo, serão feitas parcerias junto as prefeituras 64 

municipais, e o pagamento será feito através de contrapartidas. Sr. Denis Araujo, 65 

DAEE, elogia a iniciativa, destacando a importância da prestação de serviços 66 

tecnológicos aos municípios, frisando que, existindo relação com os Recursos 67 

Hídricos, o FEHIDRO pode vir a ser uma fonte para aquisição de recursos 68 

financeiros.  Sr. Wendel Soares, destaca que o intuito do projeto é a prevenção de 69 

desastres naturais, e que, apresentará junto ao FEHIDRO, projetos para aquisição 70 

de recursos. Sr. Fernando dos Santos Martins, UDOP/UNICA, parabeniza a 71 

iniciativa e abre as portas da UDOP e UNICA para que se apresentem propostas, 72 

questionando qual será a abrangência de área. Sr. Wendel Soares agradece e 73 

destaca que o projeto é audaz, conhecendo a necessidade da região, destaca que a 74 

FAI não medirá esforços para a realização do mesmo, e frisa que o projeto 75 
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pretende envolver a maior área possível, onde exista plantio de cana de açúcar. 76 

Finalizando, realça que a FAI já colocou recursos e instrumentos a disposição para 77 

inicio dos trabalhos. Não havendo mais manifestações, Sr. Vice Presidente 78 

agradece e parabeniza a FAI pelo projeto, ficando a plenária no aguardo dos 79 

resultados e andamento do mesmo. Prosseguindo com a pauta, Sr. Luiz Sergio de 80 

Oliveira, Vice Presidente do Comitê, passa a palavra para o Sr. Emílio Prandi, 81 

DAEE, Coordenador da Câmara Técnica de Planejamento e Avaliação, para 82 

apresentação do Relatório de Situação dos Recursos Hídricos de 2014 (ano base 83 

2013). Após apresentação, Sr. Vice Presidente abre a palavra para esclarecimentos 84 

de dúvidas. Não havendo manifestações, Sr. Emílio Prandi, DAEE, prossegue 85 

com a pauta para apresentação e aprovação das deliberações. Sr. Emílio Prandi, 86 

DAEE, apresenta a Deliberação ad referendum CBH-AP/186/2014 de 87 

02/06/2014, que aprova hierarquização e indicação de prioridades de investimentos 88 

dos projetos apresentados ao Comitê para a tomada de recursos FEHIDRO 2014. 89 

Após apresentação, Sr Vice Presidente abre palavra para considerações do 90 

plenário. Não havendo manifestações, coloca-se a Deliberação em votação para 91 

aprovação, sendo a mesma, aprovada por unanimidade. Prosseguindo, Sr. Emílio 92 

Prandi, DAEE, apresenta a Deliberação ad referendum CBH-AP/187/2014 de 93 

11/09/2014, que altera a Deliberação 166/2012 de 12/12/2012, referente a proposta 94 

de implantação da cobrança pelo uso de recursos hídricos nas UGRHIs 20 e 21. 95 

Após apresentação, Sr Vice Presidente abre palavra para considerações do 96 

plenário. Não havendo manifestações, coloca-se a Deliberação em votação para 97 

aprovação, sendo a mesma, aprovada por unanimidade. Prosseguindo, Sr. Emílio 98 

Prandi, DAEE, apresenta a Deliberação CBH-AP/188/2014 de 11/12/2014 que 99 

aprova o Relatório de Situação dos Recursos Hídricos 2014: ano base 2013 do 100 

CBH-AP. Após apresentação, Sr Vice Presidente abre palavra para considerações 101 

do plenário. Não havendo manifestações, coloca-se a Deliberação em votação para 102 

aprovação, sendo a mesma, aprovada por unanimidade. Prosseguindo, Sr. Emílio 103 

Prandi, DAEE, apresenta a Deliberação CBH-AP/189/2014 de 11/12/2014 que 104 

aprova diretrizes, procedimentos e critérios para a solicitação, pontuação e 105 

hierarquização de recursos do FEHIDRO 2015 destinados ao CBH-AP. Após 106 

apresentação, Sr Vice Presidente abre palavra para considerações do plenário. Não 107 

havendo manifestações, coloca-se a Deliberação em votação para aprovação, sendo 108 

a mesma, aprovada por unanimidade. Prosseguindo com a pauta, Sra. Suraya 109 

Modaelli, DAEE, apresenta a Deliberação CBH-AP/190/2014 de 11/12/2014 que 110 

aprova procedimentos e regulamento para cadastramento e eleição dos 111 

representantes das Entidades da Sociedade Civil, do Estado e Municípios, que 112 

integrarão o CBH-AP, no período de 2015 a 2016. Após apresentação, o Sr. Vice 113 
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Presidente abre palavra para considerações do plenário. Não havendo 114 

manifestações, coloca-se a Deliberação em votação para aprovação, sendo a 115 

mesma, aprovada por unanimidade. Cumprida a pauta, abre-se a palavra aos 116 

membros do Comitê para assuntos gerais. Sr. Luiz Sergio de Oliveira, Vice 117 

Presidente do Comitê, frisa a importância da apresentação em plenária dos projetos 118 

realizados da parceria feita entre o Comitê e a Unesp, buscando assim um maior 119 

incentivo para que outras pessoas participem de futuras iniciativas. Não havendo 120 

mais considerações da Plenária, Sr. Luiz Sergio de Oliveira, Vice Presidente do 121 

CBH, entrega, em nome do Comitê, uma homenagem ao Município de Dracena, na 122 

pessoa do Sr. José Roberto Zarzur, Secretário da Educação de Dracena, uma 123 

Placa Comemorativa, pelo Município ter recebido e apoiado a reunião do CBH-124 

AP, contribuindo assim para o avanço das discussões referentes aos Recursos 125 

Hídricos na região. Em seguida, cumprida a pauta da reunião, abriu a palavra aos 126 

Prefeitos que desejem sediar a próxima reunião do Comitê, sendo aprovada a 127 

realização da próxima reunião na Faculdade Adamantinense Integradas - FAI 128 

no município de ADAMANTINA. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Vice 129 

Presidente agradeceu a todos os membros do Comitê e demais autoridades 130 

presentes pela participação encerrando a reunião. 131 


